

## Publicación inmediata

### **MSD Animal Health nombra a Sandra Castillo como Directora del equipo de Animales de Compañía en España para continuar impulsando la innovación y los recientes lanzamientos**



- Sandra Castillo cuenta con una trayectoria de más de 24 años vinculada al mundo de los animales de compañía, incluyendo 10 años centrados en salud animal.
- Como nueva directora del área de Animales de Compañía, Sandra estará enfocada en liderar la aceleración de los lanzamientos presentes y futuros en las innovaciones biofarmacéuticas de la compañía para perros y gatos, como son Bravecto Inyectable® y Numelvi®.
- Este nombramiento refuerza el compromiso de MSD Animal Health por atraer talento con el liderazgo adecuado para impulsar la transformación de la compañía con pasión y excelencia para las expectativas en el mercado con los veterinarios de animales de compañía en España.

**Madrid, 3 de septiembre de 2025** - MSD Animal Health, una división de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EU (NYSE: MRK), tiene el placer de anunciar el nombramiento de Sandra Castillo como directora del equipo de Animales de Compañía en MSD Animal Health España.

Con una trayectoria de más de dos décadas en roles de responsabilidad regional en diversas categorías de cuidado y salud animal, y con experiencia en cargos similares dentro de otras

empresas del sector, Sandra liderará la estrategia de la empresa en España trabajando junto con los veterinarios de animales de compañía en el mercado para satisfacer las necesidades de salud y bienestar de los animales.

“Es un orgullo incorporarme a MSD Animal Health, una empresa líder y de referencia en el sector de la salud animal, que ha sido pionera en el desarrollo de soluciones innovadoras y disruptivas en ciencia y tecnología para animales en general y específicamente, para perros y gatos”, señaló Sandra Castillo. “Mi objetivo es consolidar con nuestras innovaciones la posición de liderazgo en el mercado y ayudar a impulsar aún más la profesión y prescripción veterinaria, garantizando la relación entre nuestros equipos y los veterinarios y fomentando la adopción de innovaciones biofarmacéuticas que pongan en valor a los veterinarios, mejoren la salud y el bienestar de los animales y resalten la importancia del cuidado de las mascotas en un contexto One Health”.

Antes de incorporarse a MSD Animal Health, Sandra lideró el marketing para Europa de Nestlé Purina y posteriormente fue la directora del equipo de animales de compañía, tanto en España como posteriormente en la región de Europa Occidental dentro de otra empresa referencia en salud animal. Además, recientemente ha sido directora de *e-commerce* a nivel global, un rol desde el que lideró con éxito la ejecución de un plan estratégico a cinco años que permitió generar mejor acceso a los productos de la compañía e impulsar la relación con *stakeholders* claves como empresas y profesionales veterinarios.

La extensa experiencia de Sandra abarca múltiples mercados, incluyendo países claves de Europa como Francia, Alemania y el Reino Unido, así como Estados Unidos y China. Dichas experiencias le otorgan una comprensión profunda de las dinámicas del mercado y de los modelos de negocio a nivel local, regional y global. A su vez, su conocimiento del mercado español y su estrecha relación con los veterinarios en España, le permitirán consolidar la posición de MSD Animal Health en el sector de animales de compañía e impulsar el liderazgo de la empresa en salud animal en España.

“Es una gran noticia poder incorporar el talento y la experiencia de Sandra a nuestro equipo en Iberia y poder contar con su estilo de liderazgo para impulsar las innovaciones con nuestro equipo de Animales de Compañía en España”, destacó Chus Pérez, directora general de MSD Animal Health Iberia. “Estamos seguros de que su experiencia en el sector y su capacidad para conectar con las personas, serán claves para la adopción por parte de los veterinarios españoles de las innovaciones biofarmacéuticas que nuestra compañía aporta, como pueden ser Bravecto Inyectable® y Numelvi®, que no solo han mejorado la salud de las mascotas, sino que están transformando paradigmas en la prevención y el tratamiento de los animales de compañía”, destacó Chus Pérez.

El nombramiento de Sandra Castillo refuerza el compromiso de MSD Animal Health por atraer talento con el liderazgo adecuado para impulsar la transformación de la compañía con pasión y excelencia para las expectativas en el mercado con los veterinarios de animales de compañía en España.

## **Acerca de MSD Animal Health**

MSD, conocida en Estados Unidos y Canadá como Merck & Co., Inc., con sede en Rahway, New Jersey, EE. UU., es una empresa líder mundial en el cuidado de la salud. Compartimos un propósito común: salvar y mejorar vidas a través de los resultados de la investigación y la ciencia de vanguardia en todo el mundo. Durante más de un siglo, hemos liderado la investigación y desarrollado medicamentos, vacunas y soluciones de salud innovadoras para las enfermedades más graves del mundo. MSD Animal Health, una división de Merck & Co., es el negocio global de salud animal de MSD.

MSD Animal Health ofrece una de las carteras más grandes de medicamentos, vacunas y soluciones de salud para animales a veterinarios, agricultores, propietarios de ganado, productores y gobiernos, así como una amplia gama de tecnología conectada digitalmente para identificación, trazabilidad y monitoreo. MSD Animal Health está comprometida con la mejora o el mantenimiento de la salud, el bienestar y el rendimiento de los animales y las personas que los cuidan. La empresa invierte fuertemente en investigación y desarrollo y en una cadena de suministro global moderna.

MSD Animal Health está presente en más de 50 países. Los productos están disponibles en alrededor de 150 mercados en todo el mundo. En España, el grupo de empresas tiene su sede en Madrid y cuenta con una fábrica en Salamanca. Para obtener más información, visite el [sitio web](#) o [LinkedIn](#).

###

---

**Contacto para medios:** Axel Dávila,  
Communication Lead, España y Portugal  
+34 682 823 789  
Axel.davila@merck.com